

KABAR TERBARU

Antusias Warga Wonomerto Dan Wonokerto Bandar, Sangat Tinggi Untuk Ikut Vaksinasi

Edi Purwanto - BATANG.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 12, 2022 - 00:58



Batang - Dalam rangka meniminal mungkin penyebaran wabah virus Covid-19 diwilayah, peran aktif aparat kewilayahan khususnya babinsa, didaerah binaannya sangat berdampak besar.

Peltu Rohmat Widodo dan Seda Hudi Babinsa Koramil 07/Bandar Kodim 0736/Batang mengajak warga di daerah binaan untuk turut berperan serta dalam mensukseskan program pemerintah tentang percepatan Vaksinasi Covid-19. Kali

ini kegiatan vaksinasi dilakukan di Balai Desa Wonomerto dan Balai Desa Wonokerto Kecamatan Bandar Kabupaten Batang, Jum'at (11/3/22).

Saat pencahangan Vaksinasi Covid-19 yang telah dilakukan oleh Dandim 0736/Batang beserta Forkopimda dan para tenaga kesehatan Kabupaten Batang. Mereka (Forkopimda) telah membuktikan sendiri bahwa vaksin ini tidak berbahaya dan aman bagi kita semua. "Saya sendiri sudah vaksin dari dosis satu sampai booster atau dosis ketiga, dan sama sekali tidak adanya gejala atau efek samping yang terjadi setelah pelaksanaan vaksinasi", tutur Pelda Rohmat.

Oleh sebab itu, "tambahnya". Mari kita mendukung dan sukseskan program dari pemerintah tentang pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 ini, agar kita terbebas dari paparan virus Corona. Harapan saya, setelah warga menerima suntikan vaksinasi, warga tetap patuhi protokol. Jangan mentang mentang sudah vaksin, kita bebas berkerumun dan tidak memakai masker. Sampai saat ini paparan virus Covid-19 belum ditemukan 100%, belum ada pernyataan dari pemerintah yang mengatakan setelah vaksinasi kita tidak akan terpapar virus Covid-19 "terangnya".

Kami bersama dengan tim vaksinator dari Puskesmas Bandar, melaksanakan layanan vaksinasi Covid-19 dosis satu, dua dan tiga dengan jenis vaksin Pfizer, Sinovac, Astrzenecca dan Booster, "tungkas Rohmad". Kades Wonomerto Ibu Ning dan Kades Wonokerto Bapak Ahmad Bachir sangat mengapresiasi dengan animo warganya yang sudah turut andil dalam vaksinasi Covid-19. Ahmad Bachir mengatakan Program vaksinasi ini masih terus berlanjut hingga tercapai 100% sosialisasi kewarga akan terus dilakukan.

Selain melalui pendekatan kepada warga, kita juga melakukan sosialisasi melalui tempat-tempat ibadah, "tuturnya". "Dengan adanya koordinasi dengan Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Dinas Kesehatan, kami dari pihak desa berharap warga kami dari usia 6 tahun sampai lansia dapat tervaksin semua sebelum perayaan Hari Raya Idhul Fitri, "tutup Ahmad".